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新型コロナウイルスに感染後、疲労や「ブレイン・フォグ」（脳の霧、頭に霧がかかったよ

うにぼんやりとしてしまう症状）などの症状が長引く、いわゆる「Long Covid（長期のコ

ロナ罹患後症状、後遺症）」に罹患している人々の血液中で炎症反応が続いていることが、

イギリスで最大規模の研究によって明らかになった。 

英インペリアル・コレッジ・ロンドンはこの研究で、COVID-19の重症患者 650人以上を調

査。 

その結果、ある種のたんぱく質が存在すると、病院での治療が必要なほどの重症患者にお

いて、倦怠（けんたい）感などの特定の症状リスクが高まることがわかった。 

一方、軽症の場合、身体に同じ影響があるかは不明だという。 

研究はまだ途中段階だが、この結果が将来の臨床試験を促すかもしれない。 

感染後に少なくとも症状が 12週間続くコロナ後遺症には、世界中で数百万人が罹患してい

ると考えられている。 

BBCのファーガス・ウォルシュ医療編集長が解説する。 

コメント 

●abcd10時間前 

2022年にコロナに罹りました。その後、倦怠感と咳が治らず、コロナ後遺症を診るとうた

っている近所のクリニックに行きましたが、風邪でも後遺症はあると言われて漢方薬を処

方されるのみ。もう 1人の女医に至っては、原因は分からないけれど、寝たきりになる人

もいるんですよ、アハハハと笑う始末でした。 

後遺症で有名な先生のクリニックは予約が取れず、いろいろ探して行ったクリニックで詳

しい血液検査をしてもらい、もしかしたらこれが原因かも？という異常を見つけてもらい
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ました。 

幸い、酷い後遺症はありませんが、明らかに疲れやすくなったし、今でも倦怠感を感じる

こともあります。後遺症の研究が進み、困っている人がよくなりますように。そして無知

で患者の不安を理解できない医者が減りますように。 

●aco*****12時間前 

この情報は早く日本でも公開されて良かったです。 後遺症については分からないことも

多々ありますが 少しずつ 研究が進んでいます。  

ワクチンの副反応に関しては随分と対策ができてて打たない方がいい方々も分かってきて

おり、セレクションが始まってます。また副反応が極めて少ないワクチンも開発が進んで

います。 

とはいえ、打たない方がいい方々が感染した際のアフターフォロー というのはやはり気に

なるもので。世界各国でこういった研究が進んでいるのはただただ感謝しかありません 

●ももも 14時間前 

コロナ後遺症(国際名称 Long COVID)になって 3年半経ちますが、脳が殴られた後みたいに

痛くて、思考もままならず、背骨など神経が痛いです。何もかもすぐ忘れるし、とても働

けないです。私は、日本でワクチンが始まる前の武漢株の時にで発症しましたが、いつに

なったら、正常になれるのか分からず絶望的です。同じ症状の人と情報交換してるのが、

唯一の救いです。Pubmedなどで海外の論文も見ていますが、これと言った決定打は見つか

らない感じです。治療も疲れました。 

●h17分前 

あんな突貫で作ったワクチンを信用できず、ワクチン打たなかった。 

３年半前にコロナに感染。 

最初は、発熱、酷い咳、倦怠感、味覚障害。 

治って仕事復帰したら、記憶障害に睡眠障害に倦怠感に頭痛が酷くて、仕事続けられずに、

辞めました。 

コロナ外来に通うも、処方された漢方は、蕁麻疹に胃痛で体に合わず。 

睡眠導入剤のみ飲んでますが、飲まないと眠れないし、飲んでも夜中目が覚める。何度も。

何度も。 

記憶も、思い出せない、出てこない、すぐに忘れる、考えがまとまらない、判断が出来な

い。 

何十年と使ってきた銀行の ATMで暗証番号が出て来なくて、2回間違えたときは、本当に

焦った。 

毎日がこう。 

少しづつ良くはなってるが、亀の歩みの回復。 

元に戻るんだろうか？ 

ワクチン打たなかったから、コロナ後遺症。 

もし打ってたら、あんな物打たなきゃよかったと、後悔しただろうから、打たなくて良か

った。 

 

 


